

# *Ciego de Avila a écrasé Granma lors du deuxième match de la demi-finale du Championnat Cubain de baseball*

---



Ciego de Ávila a réagi de façon magistrale lors du deuxième match de la demi-finale en battant 16 points à 5 à Granma dans le duel pour le passage à la Grande Finale du Championnat Cubain de baseball.

Le vétéran de Villa Clara, Ariel Borrero qui renforce l'équipe de Ciego a joué un grand rôle dans cette victoire, ainsi que Osvaldo Vázquez, Raul González , Yenyetr Perez et Yander Guevara.

Le mauvais travail des lanceurs a été le talon d'Achille de Granma.

Avec une victoire pour chaque équipe, ces dernières se déplacent au stade José Ramón Cepero, de Ciego de Avila où elles reprendront le duel ce samedi.

En soirée aujourd'hui dans l'autre demi-finale l'île de la Jeunesse recevra sur son terrain au stade Cristóbal Labra, le vice champion en titre et leader de ce championnat Matanzas

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/50721-ciego-de-avila-a-ecrase-granma-lors-du-deuxieme-match-de-la-demi-finale-du-championnat-cubain-de-baseball>



**Radio Habana Cuba**